

■ Organismos de socorro en alerta

Monitorean a Cali y el Valle por lluvias



Foto: Gobernación del Valle

CALI

Sábado 4 de Noviembre, 2023

Las lluvias de los últimos días han provocado crecientes en los ríos que atraviesan a [Cali](#) por lo que vienen siendo monitoreados por el sistema de Alertas Tempranas con el fin de prevenir una emergencia.

Al respecto, el Cabo Marco Antonio Gómez, coordinador del Centro de telemática de Bomberos de Cali, manifestó que los ríos Jamundí, Pance, Meléndez y Lilí, han aumentado su caudal.

El cabo dijo que “estos ríos están siendo monitoreados por el sistema de alertas tempranas y comunitarias, por el sistema satelital de la CVC, el Ideam y el Dagma”.

Sobre esta situación, afirmó que “tenemos unas corrientes en el río mayores a un metro, todo el sistema de prevención de alertas tempranas han estado pendientes y han trabajado”.

Así mismo, el oficial explicó que el Cuerpo de Bomberos de Cali ha atendido remoción de masa y caída de piedras en zonas del sur de la ciudad.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Nuevo horario del día sin carro en Cali, conozca los cambios](#)



[Concejala electa de Calima El Darién murió en plena celebración](#)



[DJ Felipe Vásquez fue asesinado en caravana de Halloween en Cali](#)



[Confirmado ELN secuestró al padre de Luis Díaz](#)



Según Gómez “hemos tenido caída de piedras y remoción de masas al sur de la ciudad, una de ellas en la entrada tres de la Vorágine, tuvimos comunicaciones con la secretaría de Gestión del Riesgo para la activación de maquinaria amarilla sobre la vía del Alto del Rosario y el corregimiento La Buitrera”.

Por otra parte, los Bomberos de Cali informaron que han atendido reportes de emergencia en más de 20 barrios debido a las lluvias.

Monitoreo

Las lluvias también han ocasionado alertas en varias zona del Valle del Cauca, por lo que las autoridades de socorro adelantan monitoreo y hace seguimiento a los municipios ante las lluvias presentadas.

Las autoridades del departamento pidieron a los ciudadanos estar atentos, especialmente quienes habitan en zona de ladera o zonas rurales altas.

Francisco Tenorio, secretario de Gestión del Riesgo de Desastres del Valle dijo que “estamos atentos y tener especial cuidado con la cuenca del río Guadalajara de Buga, ya que según el Ideam se aproximan lluvias y la idea es que este municipio se encuentre muy pendiente en caso de que se pueda presentar algún tipo de situación en las próximas horas o días”.

Así mismo, Tenorio se refirió al caso de Pradera, donde llovió fuerte en los últimos días, lo que causó la creciente del río y esto provocó que en dos veredas que se comunican, entre ellas Bolo Negro, se haya llevado un puente artesanal hecho por la misma comunidad con troncos y madera, lo que incomunicó a la vereda.

Además, el secretario indicó que se espera que en noviembre y diciembre se presenten algunas lluvias e hizo un llamado a los vallecaucanos a informar a los coordinadores municipales, a los cuerpos de bomberos y organismos de socorro para atender de manera inmediata cualquier emergencia que se presente.

Le puede interesar: [¿Pese a fenómeno del niño, seguirán las lluvias en Cali y el Valle?](#)

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

